
【次年度に向けての改善点】

No

1 ・時期はもう少し早い方が、７月・８月で動きやすい。

2 ・５月、６月に行った方が、この話を基にして早めに就職先の候補が立てられるのではないかと思った。

3 ・７月上旬

4 ・園体験の大切さ等を聞き、もっと早く聞きたかった。（２）

5 ・土曜日はやめてください。

6 ・ベテランの保育士の方のお話しも大変貴重なのですが、新任の保育士の方からより気を付けた方が良いことなど

7 　伺いたい。

8 ・就職して役立った学生時代に作ったもの（手袋シアターやパネルシアターなど）や、実際の保育で使用した実物を

9 　見せてほしい。

10 ・一人ひとりから、もう少し深くお話しを聞きたかった。

11 ・先輩からの実体験を話す場面を増やした方が良いと思う。

12 ・人数が少ないと、もっと質問がしやすい環境になると思った。

13 ・次回は個別相談などもしたいと思った。

14 ・パワーポイントを使うと見やすい。

15 ・どの方も分かりやすくお話しをして下さり、メモを取りやすかった。

16 ・卒業生のお話しはとても貴重な機会なので、これからも続けてほしい。

17 ・お話しを聞けて、とても勉強になった。（２）

18 ・お忙しい中、時間を割いて貴重なお話しをしていただき、本当に有難うございました。（４）
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